

1194. Le tableau suivant donne la proportion par tête de la population estimée au revenu et à la dépense ordinaires (fonds consolidé) pour chaque année depuis la Confédération :—

PROPORTION DES RECETTES ET DES DÉPENSES ORDINAIRES PAR TÊTE DE LA POPULATION—1868-1895.

ANNÉE FINISSANT LE 30 JUIN.	Population estimée.	Revenu par tête.		Dépenses par tête.	
		§	c.	§	c.
1868.....	3,371,594	4	05	4	00
1869.....	3,412,617	4	21	4	11
1870.....	3,454,248	4	29	4	15
1871.....	3,518,411	5	50	4	44
1872.....	3,610,992	5	74	4	87
1873.....	3,668,220	5	67	5	23
1874.....	3,825,305	6	33	6	10
1875.....	3,886,534	6	34	6	10
1876.....	3,949,163	5	70	6	20
1877.....	4,013,271	5	50	5	86
1878.....	4,078,924	5	49	5	76
1879.....	4,146,196	5	43	5	90
1880.....	4,215,389	5	53	5	90
1881.....	4,336,504	6	83	5	88
1882.....	4,383,819	7	62	6	18
1883.....	4,433,363	8	08	6	48
1884.....	4,485,395	7	11	6	94
1885.....	4,538,790	7	23	7	72
1886.....	4,589,414	7	23	8	50
1887.....	4,638,109	7	71	7	69
1888.....	4,688,147	7	66	7	84
1889.....	4,739,617	8	19	7	79
1890.....	4,792,605	8	33	7	52
1891.....	4,847,197	7	97	7	50
1892.....	4,903,469	7	54	7	50
1893.....	4,961,528	7	69	7	42
1894.....	5,021,476	7	24	7	48
1895.....	5,083,424	6	68	7	50

Manitoba, non compris dans la population avant 1871.
 Colombie anglaise “ “ 1872.
 Ile du Prince-Edouard “ “ 1874.
 Les Territoires “ “ 1881.

Quoique le revenu ait été 56 centins par tête moins que l'année précédente, la dépense a été 2 centins de plus.

A l'époque de la Confédération le revenu était de 5 centins de plus par tête que la dépense par tête. Ce surplus de revenu s'est continué durant les années 1869, 1870, 1871, 1872, 1873, 1874, 1875. Pendant les années 1876, 1877, 1878, 1879 et 1880 la dépense par tête dépassait les recettes par tête. Pendant les années 1881, 1882, 1883 et 1884, le revenu par tête dépassait la dépense par tête. En 1885 et 1886 la dépense excédait le revenu. En 1887 le revenu dépassait la dépense. En 1888 la dépense surpassait le revenu. Pendant les années 1889, 1890, 1891 et 1892 et 1893 le revenu excédait la dépense. En 1894 et 1895 la dépense par tête excédait le revenu par tête. Ainsi, durant 28 années, nous avons eu un